

Premian a Apodaca como la mejor gestión integral

El Alcalde César Garza Villarreal obtuvo el reconocimiento también por la mejor gestión integral municipal.

La organización Alcaldes de México entregó al municipio de **Apodaca** el premio a "Las Mejores Prácticas de los Gobiernos Locales" en la décima edición de la entrega de este evento.

El Alcalde **César Garza** Villarreal obtuvo el reconocimiento también por la mejor gestión integral municipal.

El Secretario del **Ayuntamiento**, Héctor Morales Rivera destacó la política de llevar finanzas sanas y optimizar ingresos municipales.

Dijo que **Apodaca** se llevó la categoría a Calidad Crediticia, al ser ratificada en la evaluación otorgada recientemente por la calificadora Fitch Ratings por la calificación AAA (Mex) con perspectiva estable, así como los programas para encauzar la actividad económica.

"Entramos al municipio con orden en las finanzas y que nos permite optimizar los ingresos al ser una ciudad con vocación industrial donde tenemos el 70 por ciento de parques industriales y más de 1,400 empresas de clase mundial, lo que nos permite dar atención, vivienda e infraestructura", apuntó.

Señaló que eso les permite tener una operación de la ciudad.